
Fragebogen Vorstand (Wiederwahl) 
 
 

Persönliches  

 
Name:  
Nadine Aeschlimann 
 
Pronomen:  
Alle 
 
Beruf/Ausbildung/Studium:  
Lehre als Schreiner*in (1. Lehrjahr) 
 

Vorstandsarbeit  

 
Im Vorstand seit: 
Januar 2023 
 
Zeitliche Ressourcen für den Vorstand:  
Schwierig in Worte (Zahlen?) zu fassen, aber genügend für das was ich mache. 
  
Sonstige Aktivitäten in der JUSO:  
Basis-Aktivitäten (Versammlungen besuchen, Unterschriften sammeln usw.), AG Community Building 
(Events planen) 
 
Bisherige Funktion im Vorstand:  
Social Media, Aktionsplanung (noch nicht so aktiv, hauptsächlich Transpis malen) 
 
Motivation und Ziele für den Vorstand:  
Unsere Sektion aktiv behalten und dass sich die Basis-Mitglieder integriert fühlen. Ich möchte auch 
mehr Kreative Sachen machen, also Aktionen, Stickers usw. 
 

Politische Einstellung 
 
Persönliche politische Schwerpunkte:  
Queerfeminismus, Klimagerechtigkeit, Antikapitalismus 
 
Projektideen bez. Schwerpunkte:  
Wieder mehr nice Aktionen machen, auf Social Media auch Videos machen 
  
Wie würdest du die JUSO queerfeministischer machen?   
Darauf achten, dass wir feministisch bleiben, also das wir uns nicht einfach schon für feministisch 
genug halten und nicht mehr wirklich darüber nachdenken. Den Queerfeminismus auch nach aussen 
tragen und mehr Vernetzung unter FLINTA Personen, vielleicht mit Events für FLINTA Personen. 
  
Politisches Vorbild:  
Schwierig zu sagen, es gibt so viel nice Menschen in der Politik 
 
Reform oder Revolution? 
Gemeinsam  



 
Findest du Ananas auf Pizza soll verboten werden? 
Nein! Ich finde ein Verbot seltsam, lasst uns auf unsere Pizza tun, was uns Freude bereitet. 
 
 
Einstellung zur Parlaments- und Regierungsbeteiligung:  
Ich finde es wichtig das wir uns auch dort einbringen, wir müssen aber konsequent links bleiben und 
immer noch genügend Ressourcen für andere Formen von Politik/Aktivismus haben. 
 
Würdest du an der JUSO etwas ändern, was dich stört?   
Das die JUSO zugänglicher ist und dass es (Neu-)Mitgliedern einfacher fällt aktiv zu werden. 
 
Was hat dich in die JUSO gebracht?  
Ein Gespräch mit Menschen aus der JUSO an einem Klimastreik, ein Bundeshausbesuch mit Tamara 
Funiciello, mehre Aktionen die mich beindruckt haben und die Werte der JUSO. 
 
Wie stehst du zu Ananas auf Pizza? 
Kam das nicht schon? Ja, aber ich mag Ananas auf meiner Pizza, vor allem in Kombination mit Pilzen. 
Viel Liebe für Funghi, aber nicht für den Funghi (Bewegung in der JUSO die ein Verbot von Ananas auf 
Pizza wollen). 
 
 
 
 
 


